

MANUAL DE ORGANIZACION DEL PROGRAMA

JUEGOS ESPECIALES

Los Juegos Especiales nacieron en 1979, cuando con la experiencia de las denominadas Olimpiadas Especiales de 1978, se inició un trabajo sistemático para ofrecer un evento deportivo y recreativo a las personas minusválidas de nuestro país.

Desde entonces los juegos empezaron a tomar fuerza, tanto en organización como en participación. En cada una de las primeras ediciones cerca de 500 personas participaron activamente. Se observó un gran interés, especialmente de los Centros Educativos y de Rehabilitación del Area Metropolitana.

A partir de 1982, con la regionalización de la Dirección General de Educación Física y Deportes, los juegos se expandieron hacia diferentes cantones del país, habiéndose realizado dichos juegos en las localidades de: Puntarenas, San Carlos, Liberia y Grecia.

En 1986 se realizó una Final Nacional de los Juegos Especiales en las instalaciones del Parque La Sabana Padre Chapuí y participaron un total de 1.500 personas de 47 instituciones de 9 regiones del país, entre Aulas Diferenciadas y Centros de Rehabilitación, además participaron delegaciones de Panamá y Nicaragua.

JUSTIFICACION:

Durante toda la vida los médicos han prescrito ejercicios físicos como tratamiento para minusválidos, reconociendo su importancia y su valor.

Desde la Primera Guerra Mundial este interés se ha multiplicado, surgiendo como consecuencia de ello varias especialidades